

LORENZAYON
LUXURY REAL ESTATE MONACO

5 Pièces

256 m²

Réf. LVS-1958

16 800 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous proposons en co-exclusivité un appartement exceptionnel situé au coeur du Carré d'Or, quartier prestigieux et recherché et à proximité immédiate du Casino. Ce bien a été entièrement rénové avec des matériaux luxueux et offre une finition de haute qualité et un confort inégalé. Grâce à ses grandes fenêtres, il bénéficie d'une luminosité naturelle abondante tout au long de la journée, créant une atmosphère chaleureuse et accueillante. Ce bien rare dispose de deux emplacements de parking sécurisés, un atout majeur en centre-ville, ainsi que d'une cave spacieuse idéale pour le rangement ...

We are co-exclusively offering an exceptional apartment located in the heart of the Carré d'Or, a prestigious and sought-after area, right next to the Casino. This property has been completely renovated using luxurious materials and offers a high quality finish and unrivalled comfort. Thanks to its large windows, it benefits from abundant natural light throughout the day, creating a warm and welcoming atmosphere. This rare property has two secure parking spaces, a major asset in the city centre, as well as a spacious cellar ideal for additional storage. Its ideal location provides quick and ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

